
Pièces 5 Pièces

Superficie 107 m²

Référence V2916

Prix 690 000 €

Rustrel
Maison à vendre (84400)
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Cette pittoresque maison en pierre, située à l'orée du village prisé de Rustrel, a été

soigneusement  restaurée  et  dispose  dun  intérieur  charmant  entouré  dun  jardin

merveilleusement  privé.  La  propriété  présente  une  abondance  de  caractère,  un

décor  raffiné  et  un  cadre  remarquablement  paisible.  Des  vues  sur  les  montagnes

du  Luberon  et  les  mines  d'ocre  peuvent  être  appréciées  depuis  le  jardin  et  la

chambre  parentale.  La  maison  comprend,  au  rez-de-chaussée  :  salle  à  manger

avec des portes-fenêtres donnant sur la terrasse dînatoire ; cuisine ; salon, inondé

de lumière naturelle, avec des ...

This  picturesque  stone  house,  on  the  edge  of  the  popular  village  of  Rustrel,  has

been  carefully  restored  and  features  a  charming  interior  surrounded  by  a

wonderfully private garden. The property features an abundance of character, lovely

décor  and  a  fantastically  quiet  setting.  Views  of  the  Luberon  mountains  and  the

ochre  mines  can  be  enjoyed  from  the  garden  and  the  master  bedroom.  The

accommodation comprises, on the ground floor: dining room with French windows

leading onto the dining terrace; kitchen; sitting room, flooded with natural light, with

French windows opening out through to the ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence
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